

Promotion des investissements/ Développement des ports du Gabon

Des Emiratis s'intéressent au port de Mayumba

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LE directeur général de l'Office des ports et rades du Gabon (Oprag), Sayid Abeloko, et le prince d'Abou Dabi (Emirats arabes unis), Ahmed Ali Al Nuaimi, ont signé hier, à Libreville, un mémorandum d'entente visant à attirer les investisseurs au Gabon. C'était en présence du directeur général de l'Agence nationale de promotion des investissements du Gabon (Anpi-Gabon), Nina Alida Abouna. Précision du prince Ahmed Ali Al Nuaimi: « La

signature de mémorandum vise à attirer, dans un premier temps, les investisseurs que nous sommes, pour développer tous les ports du Gabon, pour faire du Gabon un port, pas seulement d'Afrique centrale, mais d'Afrique, et avoir des partenaires qui viendront entretenir les bateaux qui passeront par le Gabon. » Pour le directeur général de l'Oprag, ces investisseurs ont choisi de visiter les ports du Gabon pour voir les possibilités d'y investir, de s'intéresser à l'activité portuaire au Gabon et à l'exploitation. « Nos invités se sont plus intéressés à l'exploitation et l'entretien des navires. Ils promettent d'investir



Photo : D.R

Le DG de l'Oprag, Sayid Abeloko lors de l'échange de documents avec le prince émirati Ahmed Al Nuaimi

sur l'installation des nouveaux ports à l'intérieur du pays. Ils sont aussi intéressés par le port en eau profonde de Mayumba, qui est en projet, et aussi le quai de Mangali qui va être réactualisé et beaucoup d'autres projets dans

l'exploitation de nos ports. Nous allons voir, dans les prochaines semaines, les études de faisabilité qui existent et aussi examiner avec eux tous leurs projets d'investissements, non seulement sur les ports mais aussi sur d'autres activités dans notre pays », a expliqué Sayid Abeloko. Et d'ajouter que le port de Mayumba va amener de la visibilité sur ce site méconnu des Gabonais et des investisseurs étrangers. Surtout que ce port en eau profonde permettra d'accueillir des navires beaucoup plus immenses, et de pouvoir exploiter ce qu'on appelle un corridor sur l'activité agricole.

Laboratoire du bâtiment et des travaux publics du Gabon

De nombreux défis pour la nouvelle équipe dirigeante

W.N.
Libreville/Gabon

LA secrétaire générale du ministère des Infrastructures, des Travaux publics

et de l'Aménagement du territoire, Yolande Nyonda, a procédé, mercredi dernier, à Libreville, à l'installation de Guy-Delphin Mouity Yembit et Léon-Armel Bounda Balondzi, respectivement président



Photo : D.R

Yolande Nyonda posant avec les responsables du Laboratoire du bâtiment et des travaux publics du Gabon après les avoir installés.

du Conseil d'administration et directeur général du Laboratoire du bâtiment et des travaux publics du Gabon (LBTPG), établissement public qui assiste le gouvernement dans la mise en œuvre de sa politique en matière de bâtiment, de

travaux publics et de promotion de l'habitat durable. De nombreux défis attendent la nouvelle équipe dirigeante de cette administration, en proie à des difficultés chroniques de fonctionnement : salaires impayés, agents dé-

motivés... Le nouveau PCA a toutefois affirmé sa détermination à faire face à la situation: « Je suis prêt à mettre mes compétences au service du Laboratoire du bâtiment et des travaux publics du Gabon, une structure qui oc-

cupe une place importante dans la sécurisation des ouvrages réalisés dans notre pays», a affirmé M. Mouity Yembit.

Pour sa part, le nouveau DG, Léon-Armel Bounda Balondzi, a mis l'accent sur l'unité au sein de l'équipe du LBTPG: « afin d'accomplir les lourdes responsabilités qui nous incombent aujourd'hui sur la certification de la qualité des matériaux de construction et de tout ce qui nécessite des études géotechniques.»

Quant à Mme Nyonda, elle a fait part de l'attente de la tutelle: « l'administration veillera, dans les meilleurs délais, à l'élaboration de votre contrat d'objectifs et de performance (...) pour rester conforme à l'esprit de la Budgétisation par objectif de programme. »

Conseil gabonais des chargeurs

Améliorer la compétitivité du secteur transport

AEE
Libreville/Gabon

LA première session du conseil d'orientation et de surveillance de l'Observatoire national des transports et du fret (ONTF) s'est tenue le 24 janvier 2018, dans la salle de réunion du Conseil gabonais des chargeurs (CGC). Présidés par son secrétaire permanent, Liliane Nadège Ngari, épouse Onanga Y'Obegue, directrice générale du CGC, les travaux ont réuni les acteurs évoluant dans le secteur des transports, aussi bien aérien, maritime, que terrestre. L'objectif de cette rencontre qui se voulait pédagogique, était de donner

l'opportunité aux membres de valider le programme des activités de l'année 2018. Notamment sur les études, les enquêtes et les publications.

« La fonction de l'ONTF est de collecter et traiter périodiquement l'ensemble des informations sur le volume des flux d'échanges commerciaux du Gabon, ou transitant par notre pays suivant les chaînes de transports maritime, aérien et terrestre, ainsi que les prix, les performances et la qualité des services de ces chaînes de transports. Ainsi donc, l'enjeu du fonctionnement de cet instrument est l'amélioration de la compétitivité du secteur des transports », a expliqué la directrice générale du CGC.



Photo : AEE

Les membres de l'ONTF réunis en conseil d'orientation.

DU 22 JANVIER AU 28 FÉVRIER 2018
LA TEMPÉRATURE DE NOS PRIX BAISSE DE

-15%
À
-20%

ICESTREAM WP

SPLIT 9000 BTU	187 000 TTC / 158 950 TTC	SPLIT 9000 BTU	215 000 TTC / 172 000 TTC
SPLIT 12000 BTU	235 000 TTC / 200 592 TTC	SPLIT 12000 BTU	285 495 TTC / 237 196 TTC

Promotion valable sur toute la gamme Icestream et WP

dogalic services